

KABAR TERBARU

Rapat Panitia Jelang Walimatul Ihtirom di Madrasah Al-Ittihaad 2

Narsono Son - PASIRLOR.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 12, 2024 - 20:57



Rapat Panitia Jelang Walimatul Ihtirom di Madrasah Al-Ittihaad 2

PASIR LOR - Madrasah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor Kec Karanglewas Kab Banyumas, Jawa Tengah, menggelar rapat kordinasi ke-3, menjelang pelaksanaan khotmil Qur'an, imtihan tahun 2024, aqiqoh, khaul dan tasyakuran, di rumah salah satu pengurus Madrasah, Senin malam (12/02/2024).

Bakal digelarnya Walimatul Ihtiom dalam rangka khotmil Qur'an, imtihan, aqiqoh, khaul dan tasyakuran, rapat ini bertujuan dapat mendeteksi secara dini perihal kesiapan dari setiap seksi dalam kepanitian menjelang pelaksanaan hajjat madrasah.



Silaturrehmi dibuka dengan pembacaan tahlil dan do'a yang dipimpin oleh Ketua Pengurus Madrasah Si Mbah KH M Ali Sodikin, dilanjutkan Sambutan arahan dan nasehat, diantaranya setiap kegiatan harus ada kebersamaan untuk saling melengkapi, saling bahu membahu, kematangan rancangan, perhitungan yang cermat, dan yang lehih utama lagi adalah tak kenal lelah dalam doa dan ikhtiar.

"Upgrade terus kinerja panitia, disetiap seksi, niatkan semua ikhtiar sebagai amal jariyah, dan berharap bisa mendapatkan Ridlo Allah Swt," tutur nasehat KH M Ali Sodikin

Berkaca pada kebiasaan khotmil Qur'an dan imtihan tahun 2024, panitia selalu berusaha untuk menggelar berbagai macam kegiatan dengan maksimal, dan menyajikan pagelaran kreatifitas keluarga besar Madrasah yang bernuansa islami. Termasuk pemotongan 21 ekor kambing untuk aqiqoh, 2 ekor kambing untuk tasyakuran, dan tahun ini perdana melaksanakan pemotongan 2 ekor kambing amanah hajjat Khaul dari warga masyarakat sahabat Madrasah.

"Demi kelancaran, kesuksesan, keberkahan acara. kami menggelar rapat persiapan ini," kata Ketua panitia Fajar Santoso.

Fajar Santoso berkata, Setiap tahun dilaksanakannya hajjat ini, yang membuat sejumlah warga madrasah dan masyarakat disekitarnya menjadi semakin semangat, guyub rukun, berjuang di Madrasah. Acara yang bakal digelar awal tanggal 1 Maret 2024, akan menjadi penyubur, penyemangat, dan penguat ikatan batin warga dalam berjuang di madrasah.

"Biasanya hajjat aqiqoh, acara khaul dilaksanakan di rumah warga bersama keluarga dan kerabat, kali ini masyarakat melaksanakannya di Madrasah,

membersamai kegiatan tahunan khotmil Qur'an dan imtihan. Nah banyaknya permintaan masyarakat untuk bisa mengamankan hajat aqiqoh dan khaul, ini yang insyaallah kami penuhi setiap tahunnya," ungkap Fajar Santoso

Memang tidak semua titipan hewan kambing yang sudah terdaftar untuk hajat aqiqoh dan haul orang tuanya, anggota keluarganya, bisa kami laksanakan tahun ini, akan kami laksanakan pada tahun berikutnya, demi menjaga kehormatan hajat amanah masyarakat.

"Kalau tahun ini 30 ekor kambing yang terdadar, semua titipan amanah masyarakat yang tinggal di wilayah 7 kecamatan, Karanglewas, Ajibarang, Patikraja, Purwokerto Selatan, Purwokerto Utara, Baturaden, Kedungbanteng," sahut Kiki, Sekretaris Panitia.

"Jadi intinya, Panitia akan memotong 27 ekor kambing, guna mengantisipasi jangan sampai membuat kecewa hari masyarakat dan anggota keluarganya yang telah memberikan amanah kepada Madrasah, dan juga menghindari terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan, " imbuhnya.

Hadir dalam rapat, Ketua dan Pengurus Madrasah, Kepada Madrasah bersama Dewan Guru dan Tata Usaha, Ketua beserta anggota panitia, tokoh agama dan masyarakat setempat.

(Djarmanto-YF2DOI)